

BOLETÍN DE LOS DERECHOS HUMANOS

NUMERACIÓN: AÑO 3, NUMERO 20, ENERO 2016



CAPACITA DERECHOS HUMANOS A ELEMENTOS DE LA POLICÍA PREVENTIVA MUNICIPAL DE OTHÓN P. BLANCO.

Othón P. Blanco, Quintana Roo, 18 de enero de 2016.

El Presidente de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, el Mtro. Harley Sosa Guillén, estando presente el Director General de Seguridad Pública y Tránsito del Municipio de Othón P. Blanco dio el banderazo de inicio del programa de capacitación al personal operativo de la Policía Preventiva Municipal de Othón P. Blanco. Con esto se pretende cumplir uno de los objetivos del Plan de Trabajo 2014-2018 referente a promover una cultura de respeto a los derechos humanos.

Acuerda Ombudsman estatal colaboración con Policía Federal.

Pronunciamento del Consejo Consultivo de la CDHEQROO a favor de mayor capacitación a elementos de seguridad pública de nuevo ingreso.

Coordinan Ombudsman y Secretario de Salud trabajos sobre derecho a la salud.

Necesario garantizar derechos humanos de manifestantes por caso Tajamar: Ombudsman estatal.

Entrega Mariana Zorrilla de Borge material deportivo en el Centro de Ejecución de Medidas para Adolescentes.

COMISIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS DEL ESTADO DE QUINTANA ROO

Av. Adolfo López Mateos No. 424, Colonia Campestre, C.P. 77030
Teléfonos: (983) 8327090 y (983) 8329965
Chetumal, Quintana Roo



BOLETÍN DE LOS DERECHOS HUMANOS

NUMERACIÓN: AÑO 3, NUMERO 20, ENERO 2016



ACUERDA OMBUDSMAN ESTATAL COLABORACIÓN CON LA POLICÍA FEDERAL.

Othón P. Blanco, Quintana Roo, 10 de enero de 2016.

El Presidente de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Quintana Roo, Harley Sosa Guillén y el Encargado de la Estación Chetumal de la Policía Federal, inspector José Alejandro Pérez Ramos, sostuvieron un encuentro, con el que se pretende la firma de convenio de colaboración entre ambas instancias y realizar un programa de capacitación para el 2016.

BOLETÍN DE LOS DERECHOS HUMANOS

NUMERACIÓN: AÑO 3, NUMERO 20, ENERO 2016



**PRONUNCIAMIENTO DEL CONSEJO
CONSULTIVO DE LA CDHEQROO A
FAVOR DE MAYOR CAPACITACIÓN
A ELEMENTOS DE SEGURIDAD
PÚBLICA DE NUEVO INGRESO.**

Othón P. Blanco, Quintana Roo, 19 de enero de 2016.

El Consejo Consultivo de la CDHEQROO se pronunció a favor de mayor capacitación en materia de derechos humanos a elementos de seguridad pública, especialmente de nuevo ingreso. En este pronunciamiento, se hizo un llamado a que las personas que deseen ingresar a los cuerpos de seguridad pública, luego de haber aprobado sus exámenes de Control y Confianza, tengan en su proceso de formación y adiestramiento un programa obligatorio de capacitación en derechos humanos.

BOLETÍN DE LOS DERECHOS HUMANOS

NUMERACIÓN: AÑO 3, NUMERO 20, ENERO 2016



**COORDINAN OMBUDSMAN Y
SECRETARIO DE SALUD TRABAJOS
SOBRE DERECHO A LA SALUD.**

Othón P. Blanco, Quintana Roo, 24 de enero de 2016.

El Presidente de la CDHEQROO, Mtro. Harley Sosa Guillén y el Secretario de Salud en el Estado, Dr. Lorenzo Ortigón Pacheco, se reunieron con el fin de coordinar y dar seguimiento a las acciones enfocadas a garantizar el derecho a la salud de la sociedad quintanarroense. Asimismo, intercambiaron información respecto al seguimiento al Diagnóstico Hospitalario hecho por la Comisión en febrero del año pasado.

BOLETÍN DE LOS DERECHOS HUMANOS

NUMERACIÓN: AÑO 3, NUMERO 20, ENERO 2016



**NECESARIO GARANTIZAR
DERECHOS HUMANOS DE
MANIFESTANTES POR CASO
TAJAMAR: OMBUDSMAN ESTATAL.**

Othón P. Blanco, Quintana Roo, 26 de enero de 2016.

El ombudsman del Estado, Harley Sosa Guillén, se pronunció por que se garanticen los derechos humanos de quienes se manifiestan sobre el caso Tajamar. Esto ya que acuden niñas, niños, personas adultas mayores, jóvenes y población de diversas edades a manifestarse pacíficamente por el tema, queden protegidos por cuanto a su integridad personal.

BOLETÍN DE LOS DERECHOS HUMANOS

NUMERACIÓN: AÑO 3, NUMERO 20, ENERO 2016



ENTREGA MARIANA ZORRILLA DE BORGE MATERIAL DEPORTIVO EN EL CENTRO DE EJECUCIÓN DE MEDIDAS PARA ADOLESCENTES.

Othón P. Blanco, Quintana Roo, 27 de enero del 2016.

La presidenta honoraria del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), Sra. Mariana Zorrilla de Borge con el apoyo de la CDHEQROO, COJUDEQ y SSP, hicieron entrega de material deportivo a jóvenes que se encuentran en el Centro de Ejecución de Medidas para Adolescentes de esta ciudad. Esto con el objeto de que los jóvenes practiquen actividades recreativas y deportivas.

EN DIÁLOGO

CON LA SOCIEDAD CIVIL

NUMERACIÓN: AÑO 3, NUMERO 20, ENERO 2016



**NOMBRE DE LA OSC: CENTRO DE AUDICIÓN Y LENGUAJE
"MANOS Y VOCES A.C."**

PRESIDENTA: FANY CONCEPCIÓN COCOM DZAY

CONTACTO: TELÉFONO DE OFICINA: 987 86-91259

MAIL: MANOSYVOCESAC@HOTMAIL.COM

¿Qué motivó la creación del Centro de Audición y Lenguaje "MANOS Y VOCES A.C."?

El Centro de Audición y Lenguaje "Manos y Voces A.C." se crea por la inquietud de padres y madres de familia con hijos que tienen alguna discapacidad auditiva, al observar que no cuentan con un espacio adecuado para las terapias, con ello los padres y madres de familia se unen y crean una agrupación, y por los esfuerzos de ellos mismo nace "Manos y Voces A.C." como una asociación civil sin fines de lucro.

¿Qué actividades realizan en el Centro de Audición y Lenguaje "MANOS Y VOCES A.C."?

El Centro atiende a personas con alguna discapacidad auditiva o con algún problema de lenguaje, actualmente contamos con una cabina audiosonora, ahí se detecta el grado de pérdida auditiva y ya hecho el diagnóstico, se dan las terapias adecuadas a la discapacidad, asimismo teniendo nuestra cabina en la Asociación, la atención es más eficiente ya que anteriormente se hacían las pruebas en la Ciudad de Mérida, Cancún o se tenían que esperar jornadas de gobierno.

Una vez detectada la discapacidad auditiva, la asociación se encarga de proporcionar las terapias y cómo la forma de comunicación para una persona con discapacidad auditiva son las señas, el Centro de Audición y Lenguaje "MANOS Y VOCES A.C." imparte talleres de lenguaje de señas para lograr la comunicación.

¿Qué mensaje brindaría a la sociedad quintanarooense?

La comunicación es parte esencial de la vida, y las personas con discapacidad auditiva viven en un mundo distinto y se les dificulta la comunicación.

Si tienes la oportunidad de tratar con una persona con discapacidad auditiva, esperamos que tengan el interés para comunicarse con ellos, y con el apoyo de la comunidad la vida sería más fácil para darse a entender.

EFEMÉRIDES

NUMERACIÓN: AÑO 3, NUMERO 20, ENERO 2016

12 DE ENERO: ANIVERSARIO DE LA PROMULGACIÓN DE LA CONSTITUCIÓN DEL ESTADO DE QUINTANA ROO.

19 DE ENERO: CREACIÓN DE LA LEY DEL SEGURO SOCIAL.

27 DE ENERO: DÍA INTERNACIONAL DE LA CONMEMORACIÓN ANUAL EN MEMORIA DE LAS VÍCTIMAS DEL HOLOCAUSTO.

30 DE ENERO: DÍA ESCOLAR DE LA PAZ.